

~強くあれ~

BE STRONG!

体育祭、その後

平成28年度 3年B組

神無月 / 6
学級通信 65号



残念ながら優勝はできなかったけれど、優勝より価値あるものを得ることができました。それは「団結力」と「思いやりの心」です。みんなで1つのことに挑戦する、ミスした人がいても責めない、ピンチになってもあきらめない。私は3Bのこんな所が大好きです。

佐藤姫菜さん



3Bはすごく団結力があって気合いもすごく入っていたから、6位から3位までいたんだなと嬉しいです。優勝はできなかったけれど悲しむことなく最後の体育祭を終えることができて本当に良かったと思います。

荻野優花さん



体育祭、最高でした。こんなに感動した体育祭は初めてです。3Bがより好きになりました。みんなが「3年間で1番楽しい体育祭だった」と話しているのを見て、とても嬉しかったです。3位にならしてくれた3Bのみんなに感謝しかありません。

加藤菜々子さん



体育祭3位！すごくうれしいです。みんなにとても感謝しています。多人数リレーでみんなが頑張っている姿がとてもかっこよかったです。感動しました。合唱祭でもみんなが声を出して、頑張れるといいです。

久保田遥菜さん



日記に体育祭の感想を書いてくれた人のものを抜粋して載せました。みんな体育祭を通して、記録には残らない何かを感じてくれたようです。そんなみんなに先生も感謝です。